Seki Bridge Journal 第45号

令和4年1月19日

岐阜直立関高等学校

今回は 夏休みに行われた関ジモト大学 の報告(その 1 1)です。

◇ オンラインセミナー「関ジモト大学202l online」

今年度は、昨年度に引き続きオンラインセミナーを実施しました。関市で活躍する「せき・まちづくりNPOぶうめらん」が主催する「関ジモト大学online」の場をお借りして、関市内の45企業と各企業のSDGsに関わる取り組みについての話を聞き、生徒が意見交換を行いました。

◇ 企業紹介

【有限会社 EAT & LIVE (アースシップ)】

岐阜県郡上市、美濃加茂市において、ラフティング、カヌー、 SUP、トレッキング、キャンプ、バーベキューなどの体験サービス および公園を運営しています。



[HP] https://earth-ship.co.jp/index.php

SDGs 取組中



今後の課題



◇ 関ジモト大学を受けて 生徒の感想

- ・今まで自分の好きなことを仕事にして生きていくのは難しいと思っていたけれど、今回水口さんの話を聞いて好きなことだからこそ大変なことがあっても乗り越えて続けることができるのだと知りました。
- ・水口さんは好きなことを実現させるために、やりたい事の写真を切り抜いて紙に貼り、いつでも見えるところに置いていたので私もやってみたいと思いました。そしてやりたいと思ったことをやって本当に好きなことを見つけていきたいです。今回教えていただいたことを参考にして自分の人生を歩んでいきたいです。ありがとうございました。
- ・自分がやりたいことを仕事にできていることがすごいと思いました。なぜなら、多分多くの人が、自分がやりたい事、自分の好きなことを仕事にしたいと思ってもできていないことの方が多いと思うからです。私はやりたいことがしっかりと決まってないので、少しでもやりたいことを書き出すということからやっていきたいと思います。できたらやりたいことや好きな事を仕事にできたらいいなと思うので今回の話を聞いて教えてもらったことを実践できるように努力していきたいと思います。
- ・好きなことを仕事にできるのはとてもすばらしいことだと思った。また、好きなことを仕事するのは誰にでもできるけど、その好きなことが何かわからない人が多い。だから、さまざまなことを経験したり挑戦したりして自分の視野を広げていくことで自然とやりたいこと、好きなこと

が見つけられると思った。

- ・アースシップさんのお話を聞いて、自分の好きなことを仕事にできることが凄いなと思いました。私も好きなことはあるけど、それを仕事にできるかと言われると実現するのは難しいと思うので、そうやって考えると会社を立ち上げることの大変さがよく分かりました。
- ・アースシップの方が、好きなことが | つでもあれば仕事にすることができると言っていたのでこれからも好きなことを見つけて少しでもやりたいと思える仕事の選択肢を増やしたいなと思いました。
- ・好きなことを仕事にするということは簡単なことではないが、自分の本当に好きなことややりたいことを明確にして書き出すことで実現しやすくなることを学んだ。また、物事をみる時にひとつの視点でみるのではなく、様々な視点からみることで色んなことが浮かんでくることも学んだ。何事もアウトプットすることが大切だと思った。
- ・アースシップはキャンプ場や BBQ サービス、用品レンタル事業を行っている会社であり、100 年の長良川でまだ子供たちが楽しそうに遊んでいる、ということを事業の目標としている。今回の講座では好きなことを仕事にするということについて聞いた。好きなことを仕事にするということは難しく厳しい事だと思っていたが少しでも未来のために考えて SDGs の観点で気候変動、エネルギー、陸の豊かさなど工夫し仕事を楽しんでいるという話を聞いてとても素敵なことだと思った。
- ・自分の好きなことを仕事にすることの楽しさや大変さがわかりました。目指すべき姿が見つからない私たちに提案してくれたやりたいことや好きなことを書き出すノートはとても魅力的でした。私も仕事を好きと胸を張って言えるような大人になりたいと思いました。
- ・私は高校生になってから中学生の時に比べてなんとなく挑戦することが少なくなっているように感じていました。でもいろんなことに興味を持って試してみるという話を聞いて中学生の時よりももっと積極的に挑戦してみようと思いました。今たくさんいろんなことに挑戦して、経験して、将来私は何をしたいのかたくさん考えたいです。将来どんなことをしたいのか一度定まったものの今自分の心に迷いがあって、少し不安でした。でも今回のお話を聞いてもっと考えようと思いました。ありがとうございました。
- ・主に好きな事を仕事にするという事について学ぶことができました。好きな事を仕事にしたいと言っても、まず自分の好きな事が分かってないという人が多いらしくて、とりあえず自分の好きな事ややりたい事を見つけることが大切だと思いました。そして、好きな事を達成するにはメモに書き出すと良いという事で、自分も好きな事をメモに書き出してみようと思いました。
- ・自分のやりたいことが仕事になることはとても楽しそうだなと感じました。水口さんは、自分がこれをやろうと決めたことに対して、実現するために色んな方法を考えたりして、努力をしていてすごいと思いました。また、地域の人との関わりを大切にしていて、交流の幅がとても広くてすごいと思いました。私はまだやりたいことがわかっていないので、失敗を恐れずにたくさんのことに挑戦してみたいと思います。

- ・自分の好きなことを仕事にするのは、とても楽しいけど、簡単にはいかない。好きなものを見つけるためには、いろいろな体験や人と触れ合うことが大事。気候変動に備えた、クリーンなエネルギーをつくったり、自然を使ったラフティングボートなどの体験を用意したりしている。
- ・アースシップさんの話を聞いて、好きな事を仕事にするというのはとても素敵で楽しそうだなと思いました。楽しく続けていけるのには、やはり講師さんの努力やきちんとした目標があったからこそうまくやっていけるのだということが分かりました。好きなことを仕事にするのは簡単ではないと思っていました。でも、話を聞いて、まずはいろんな事を経験して挑戦して自分の好きな事を見つけることから始めたいなと思いました。ラフティングや BBQ など、とても楽しそうだなと思ったので今度遊びに行きたいです!
- ・好きなことを仕事にするのは、後悔はないと聞いて、すごいなと思いました。いろんな人から、必要とされていることがやりがいだと聞いて、自分もそうやって必要とされるような人になりたいと思いました。また、観光との SDGs の関わりが思っていたよりも多くて、びっくりしました。コロナ禍で影響を受けながらも、時代の流れにあったプランなどを考えていて、お客のニーズにあったことをしていて、すごいと思いました。
- ・この講座を通して、好きなことを仕事にすることは実現できると分かりました。水口さんは好きなことを仕事にし、それを SDGs や地域の観光にも活かして活動していると聞いて、楽しみながら役に立てることは素晴らしいことだと思いました。私もやりたいことを実現するために、教えてもらったように書き出すところからはじめて行動していきたいと思いました。
- ・自分は主に、講座の後半からの話がとても良い事を聴くことが出来たと感じました。「昔は、いい大学へ行って、いい企業へ就職すれば安泰だったけど、今は違って、いい企業に行っても、終身雇用はされない事が多いから、自分の好きな事を見つけよう。」と言う話にとても納得しました。自分の好きを見つける為、僕は、『①色々な人の意見を知る ②多くの土地に訪れる ③沢山の事に興味を持つ ④沢山挑戦し、失敗する』を意識して生活していこうと思いました。